

Une nouvelle médaille dans l'obélisque

André Lagattu, premier adjoint au maire de Sainte-Geneviève-des-Bois, est un homme toujours à la recherche d'œuvres d'art, de monuments ou d'écrits historiques se rapportant à la commune.

Lors de ses promenades, il a remarqué une médaille de la Guerre de 1870 dans une niche de l'obélisque route de Rogny, monument érigé le 30 septembre 1900 par la 343^e section des vétérans des armées de terre et de mer.

Après avoir restauré l'obélisque et placé une nouvelle médaille dans la niche supérieure, l'édifice et cette médaille étaient inaugurés officiellement, samedi matin.

Après un bref discours, André Lagattu a remis la médaille retirée de l'obélisque à Lucien Madelena,



SOUVENIR FRANÇAIS. Christian Caron, le président de la section montargioise, a remis un chèque de 500 €.

responsable de l'UNC, qui en sera le garant. Les jeunes conseillers municipaux ont égrené les 66 noms des combattants des douze communes du canton de Châtillon, morts pour la France. Pendant que les dix-huit dra-

peaux étaient baissés, une minute de silence était respectée en mémoire de ces combattants.

Après la cérémonie, les élus se retrouvaient dans la salle Marcel-Lespagnol. Christian Caron, président de la section montargioise



OBÉLISQUE. En mémoire de la Guerre de 1870.

du Souvenir français, remettait un chèque de 500 € aux représentants de la mairie, conformément à la convention signée avec le conseil départemental pour la restauration des monuments de commémoration de la Guerre de 1870. ■